

B. M. GRANOLLERS, Campeón de España en Juveniles y Cadetes

JOSE GUITERAS, entrenador del Juvenil.

Dentro de esa excelente labor de auténtica escuela que desarrolla el B.M. Granollers es pieza básica José M. Guiteras. Cinco años hace que viene dedicándose a estos menesteres y de esos, los tres últimos, como responsable del equipo juvenil. Esta temporada todos sus desvelos han culminado con el éxito total del equipo al proclamarse Campeón de España. Pero queremos que sea él mismo quien nos cuente la hazaña:

— El primer paso —nos dice— fue clasificarnos dentro de la fase provincial; esto nos abrió las puertas para disputar la fase de sector en Valencia. En esta fase de sector, que estaba dividida en dos grupos, los equipos más fuertes eran el Agustinos de Alicante y Jaime I de Valencia, siendo el resto de equipos de más bajo nivel. En nuestro grupo tuvimos al Agustinos, al que se consiguió vencer de un tanto. El quedar campeones de nuestro grupo nos dió derecho a enfrentarnos al Jaime I de Valencia, ganador del otro grupo. La victoria en este partido ya fue una auténtica proeza pues tuvimos que soportar un ambiente enfervorizado que apoyaba al equipo local. Al ganar esta confrontación nos proclamamos campeones de sector.

A continuación pasamos a la fase final que se celebra en Barcelona e igualmente se hacen dos grupos. En el nuestro están: Maristas de León, S. José de Sevilla y Atco. de Madrid. En el otro:



Barcelona, Leganés de Madrid, Calpisa y La Salle de Bilbao. Nos clasificamos para jugar la final tras perder con Maristas de dos goles, ganar a S. José y ganar al Atco. de Madrid de tres tantos.

La final la jugamos con el Barcelona, ganador del otro grupo, y tras memorable partido, conseguimos el triunfo por 24 a 15, ganando de esta forma el Campeonato de España.

— En todo el campeonato, ¿cuáles han sido vuestros mejores partidos?

— Sin duda cuando jugamos contra el Atco. de Madrid al que es difícilísimo ganarle y encima de tres tantos. Y también en la final contra el Barcelona que más que jugar bordamos el juego.

— ¿Cuántos de estos jugadores veremos, un día no muy lejano, en la División de Honor?

— Cualquiera de estos chicos puede

llegar a División de Honor dependiendo, claro está, de su última evolución. Piensa además, que para llegar al equipo ya han superado una selección de entre unos 60 jugadores juveniles de que dispone el club, repartidos en sus distintos equipos.

— ¿Es consciente la afición de la magnitud de este éxito y de la importante labor que se está realizando con la cantera?

— El aficionado hace años que sabe que el B.M. Granollers es cantera de balonmano. De no ser así no hubiera superado el trauma de haber sido campeón de Europa. Por tanto, acoge con muchísimo cariño estos triunfos que en definitiva confirman que el club está vivo y le dan seguridad en el futuro al disponer siempre de jugadores formados en su seno y de gran calidad.

¡CAMPEONES!

MANEL MANAS, entrenador del Cadete, relata la hazaña.

Al iniciarse la temporada conseguimos reunir a 40 jugadores que agrupamos en tres equipos: B.M. Granollers, Atco. Granollers y Sporting Granollers.

Empezó el grupo de clasificación quedando primero B.M. Granollers, segundo Atco. Granollers (que era el más pequeño de la competición). En la segunda fase de clasificación el B.M. Granollers, después de sufrir en octavos de final con el Molins de Rei y en semifinales con Les Corts, se consigue llegar a la final provincial enfrentándonos al Urola al cual derrotamos por una diferencia de seis goles.

Continuamos los entrenos de cara al sector de Girona. Aquí participan equipos catalanes, baleares y canarios. Después de amplias victorias en nuestro grupo (33-12 y 29-13), llegamos a la final donde ganamos al equipo anfitrión U.E. Sarrià por siete goles de ventaja. Con ello ya alcanzamos un objetivo que en verano ni siquiera hubiéramos imaginado.

En la fase final, vamos a Tortosa, sede este año de la fase final. En ella



van a competir junto a nosotros los siguientes equipos: Agustinos de Alicante, Atco. de Madrid, Leganés de Madrid, Caja de Ronda (Málaga) y San Antonio de Pamplona. El primer día de competición descansamos y observamos el nivel del resto de participantes y era impresionante, sobre todo en envergadura donde eran muy superiores a nosotros. El segundo día comenzamos la competición perdiendo de un gol en el último segundo con el Atco. de Madrid. A continuación nos enfrentamos

al Agustinos (que el primer día había ganado al Atco. de Madrid) y conseguimos vencerle por una diferencia de nueve tantos.

Por gol average pasamos a la final donde nos enfrentamos al Leganés de Madrid (imbatido hasta entonces) y a pesar de la diferencia de estatura (tenían un jugador de 1.93 y otro de 1.82) nos alzamos con el triunfo por el tanteo de 15-12 y al mismo tiempo nos proclamamos CAMPEONES DE ESPAÑA en categoría cadete.